



Finale du concours d'éloquence

publié le 18/06/2023

Descriptif :

Mardi 13 juin s'est tenue la finale de la première édition du **concours d'éloquence** organisé par le Département pour les **élèves de 4e**.

Mardi 13 juin s'est tenue la finale de la première édition du **concours d'éloquence** organisé par le Département pour les **élèves de 4e**.

Six finalistes ont déclamé leurs textes dans l'hémicycle de l'Hôtel du département, dont **Ethan Roulland**, qui a représenté notre collège. Il s'en est fallu de peu pour qu'Ethan remporte la compétition grâce à une prestation d'une grande qualité. Nous félicitons la gagnante, Juliette Dolléans, élève au collège Eugène-Delacroix de Saint-Amant-de-Boixe.

Vivement l'année prochaine pour participer à nouveau à ce concours !



